



“No opino sobre el juicio contra García Luna”: Margarita Zavala

Margarita Zavala, esposa del expresidente de México, Felipe Calderón y actual diputada federal del PAN, dijo que no dará declaraciones en torno al juicio en Estados Unidos que enfrenta quien fuera secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna, por su presunta relación con el Cártel de Sinaloa.



“Yo no opino sobre este tema hasta que termine el juicio”, dijo tajantemente.

Zavala Gómez del Campo evadió dar una postura a si se debe investigar al exgobernador priista de Coahuila, Humberto Moreira, señalado por Héctor Villarreal Hernández, exsecretario de Finanzas de esa entidad y testigo en el juicio contra García Luna, de haber desviado recursos públicos para la compra de bienes inmuebles.

“A mí me parece que lo que tenga que suceder en ese juicio, pues que suceda y, lo demás, pues yo creo que toda la parte de testimonios, como quiera, pues yo no veo que estén ahorita probándolo, pero bueno, pues esperaremos. Yo no voy a opinar sobre ese tema hasta que termine”, dijo la diputada panista tras participar en la Cámara baja en un foro sobre aeronáutica.

La legisladora atajó así cuestionamientos acerca de que en este juicio el nombre de su esposo fue mencionado por parte del exfiscal de Nayarit, Édgar Veytia, quien dijo que el exmandatario habría intercedido por Joaquín ‘El Chapo’ Guzmán ante el gobierno nayarita para que le dieran apoyo al grupo criminal del narcotraficante sinaloense.

El expresidente negó estas acusaciones a través de su cuenta de Twitter y su esposa se negó a dar comentarios al respecto.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/opino-sobre-juicio-garcia-luna-margarita-zavala.html>